

Angaben zur Organisation

Stiftung	Zoo Stiftung Zürich
Strasse	Zürichbergstrasse 221
PLZ, Ort	8044 Zürich
Telefon	044 254 25 00
E-Mail	zoo@zoo.ch
Internet	www.zoo.ch
Spenden-Konto	Zürcher Kantonalbank, Zürich PC 80-151-4, IBAN: CH56 0070 0110 0003 1456 2
Direktor Zoo Zürich	Dr. Severin Dressen
Präsidentin Stiftung	Dr. Maja Baumann
Stiftungsräte	Debra Davatz, Vizepräsidentin Dr. Christian Wenger, Aktuar Barbara Bertschinger Martin Bidermann Bernhard Blum Hans Bodmer Guglielmo Brentel Rolf Broglie Claudia Coninx-Kaczynski Béatrice Fischer Anita Hauser Béatrice Hirzel Corte Corine Mauch Dr. Jörg Müller-Ganz Alex Sauber Rolf Schläpfer Rudolf O. Schmid Fabian Stirnemann Dr. Dominik E. Zehnder Dr. Robert Zingg

Subventionen / Beiträge von

Bund	nein
Kanton	ja
Stadt	ja

Steuerbefreit ja

Kontroll-Organ

Die Revisionsstelle prüft die Jahresrechnung bestehend aus Bilanz, Erfolgsrechnung und Anhang der Zoo Stiftung Zürich jeweils per 31.12. eines Geschäftsjahres.

Stiftungszweck

Die Zoo Stiftung Zürich engagiert sich in der Mittelbeschaffung für den Zoo Zürich und fördert dessen Image als gemeinnütziges Unternehmen.

Warum braucht es den Zoo Zürich?

Der Zoo Zürich bietet ein vergnügliches Naturerlebnis. Er zeigt die Vielfalt des Lebens, die Schönheit der Natur, aber auch ihre Verletzlichkeit. Die Besucherinnen und Besucher tauchen in die Welt der Tiere und erleben Freude und Wohlbefinden.

Tiere sind das Bindeglied zwischen dem Menschen und der Gesamtheit der Natur: Sie helfen uns, die Naturphänomene besser zu verstehen. Verständnis und Freude bilden den Boden, auf dem das Engagement für die Erhaltung der Tiere und ihren Lebensräumen gedeiht.

Im Zoo Zürich werben bedrohte Tierarten bei den Besucherinnen und Besuchern für den Schutz der Artgenossen im Freiland – denn wie der senegalesische Poet Baba Dioum einst sagte: «Letztlich werden wir nur erhalten, was wir lieben. Wir lieben nur, was wir kennen. Wir kennen aber nur, was wir selber gesehen haben.» Daraus leitet sich der Grundsatz des Zoo Zürich ab: **Wer Tiere kennt, wird Tiere schützen.**

Wofür setzt der Zoo Zürich seine Schenkungen ein?

Bis ins Jahr 2050 bauen wir den Zoo schrittweise aus und erneuern veraltete Anlagen. Dabei sind wir auf private Unterstützung angewiesen. Die Spenden fliessen ausschliesslich in die Entwicklung des Zoos und werden nicht für den Betrieb verwendet. Da die Lebensdauer einer Anlage im Zoo ca. 30 bis 40 Jahre beträgt, haben Spendenbeiträge eine langanhaltende Wirkung.

Wem gehört der Zoo Zürich?

Der Zoo ist eine Aktiengesellschaft, die keine Dividende ausrichtet. Sie ist dank ihrem gemeinnützigem Charakter steuerbefreit. Als Subventionsgeber sind Stadt und Kanton Zürich je mit 12.5 Prozent beteiligt. Rund zwei Drittel sämtlicher Aktien sind bei der Bevölkerung – der eigentlichen Besitzerin des Zoo Zürich.

4 gute Gründe für die Unterstützung des Zoo Zürich

1. Eine Schenkung an den Zoo unterstützt direkt die Bemühungen, die Schätze der Natur für die kommenden Generationen zu erhalten.
2. Eine Schenkung an den Zoo ist eine nachhaltige Investition in die Zukunft. Vor allem für Kinder und Jugendliche ist die Begegnung mit den Tieren eine wertvolle Erfahrung. Da Schenkungen vollumfänglich in neue Tieranlagen fliessen, kommen sie mehrere Jahrzehnte den Tieren wie auch den Besucherinnen und Besuchern zugute.
3. Eine Schenkung an den Zoo ist eine Schenkung an die Allgemeinheit. Der Zoo Zürich ist das meistbesuchte Ausflugsziel des Grossraums Zürich und gehört zur Stadt fast wie der See oder der Üetliberg.
4. Eine Schenkung an den Zoo hat nicht nur lokale Bedeutung. Der Zoo Zürich zählt jährlich über 1 Million Besucherinnen und Besucher aus der ganzen Schweiz und aus dem Ausland.

Wünschen Sie sich, für Tiere, zur Arterhaltung und für die Natur einen Beitrag zu leisten? Dann ist der Zoo Zürich Ihr passender Ansprechpartner. Herzlichen Dank.